

平成29年10月1日

勝利を運ぶ舟 アルバルク東京



記者会見の席に臨む子ども記者たち

トなどいろいろ

トなどいろいろ

トなどいろいろ

アルバルク東京キャプテン 正中岳城(しょうなかたけき)選手とチアリーダーと一緒に

協定を結んだ理由
七月十九日にアルバルク東京と文京区が協定を結びました。結んだ理由は二つあります。
一つ目は、日本バスケットボール協会が、後楽に本部を移動したことや、文京区にトヨタアルバルクの本社があることです。
二つ目は、文京区はバスケットボールをやっている人が多いことです。ミ「バスケットをやっている人は、東京23区でトップです。」
(小4/M・O記者、小5/A・M記者)

「勝利を運ぶ舟」

「アルバルク」の意味は、勝利を運ぶ舟だそうです。アルバルク東京は、1948年にたんじょうし、当時は「トヨタ自動車株式会社実業団」という名でした。協定を結ぶのでしたが、文京区はどのようにこども記者たちを育むのでしょうか?

まずは、アルバルク東京のコーチによる教室やバスケットクリニックを行いります。試合観戦イベントなどいろいろなイベントを実施します。

最後に、区によるチームの応援です。

(小4/S・S記者、小5/A・T記者)



インタビューにも気さくに答えてくれました



アルバルク東京の林邦彦社長(左)と成澤区長



100円玉の
バブルに挑戦!



硬貨の重さ
体験

お金の歴史や
貨幣・勲章の
作り方を学ぶ



日本で発行されている硬貨に施された工夫を知り、改めて日本の技術が世界に誇れるものと実感しました。2020年の東京大会も「世界に誇れる」日本の記念硬貨として発行してほしいです。(中3/K・S記者)



2017年08月31日

東京(1964年)
札幌(1972年)
長野(1998年)
のメダルが
展示されている



『造幣さいたま博物館』を取材しました

100円玉のバブルに挑戦!

お金の歴史や貨幣・勲章の作り方を学ぶ

日本で発行されている硬貨に施された工夫を知り、改めて日本の技術が世界に誇れるものと実感しました。2020年の東京大会も「世界に誇れる」日本の記念硬貨として発行してほしいです。(中3/K・S記者)

東京(1964年)
札幌(1972年)
長野(1998年)
のメダルが
展示されている